

696565

4^a **opiniones** *al Mercurio Vespertino 21.VI-*

1982.

Dr. Hernán Alessandri, su vida y su obra

(Por el Dr. Amador Neghme. Editorial Universitaria. Santiago, 1982. 157 páginas).

Excelente idea del autor al escribir la vida del doctor Hernán Alessandri Rodríguez. Porque los profanos en medicina, muy poco conocíamos de la vida de este destacadísimo médico chileno. Sabíamos que era uno de los hijos de don Arturo... hermano de don Jorge... y que por llevar ese apellido era un médico ilustre... y punto.

Pero al ir leyendo las páginas escritas por su amigo y colega, doctor Neghme, nos encontramos frente a un hombre superior y a un apóstol de la medicina. Desde las primeras líneas nos damos cuenta que la obra no está dirigida a los médicos, sino al público en general. Se trata de un libro de fácil lectura y de interés.

En una forma ordenada, el autor hace un estudio cronológico del doctor Alessandri; comienza desde su tierna niñez hasta alcanzar la madurez en el Servicio de Medicina del Hospital Salvador.

Estamos ante lo más recordado que tuvo la medicina chilena en los últimos 50 años; un hombre que puso su inteligencia al servicio de la ciencia médica, es decir, a aliviar el dolor de los enfermos. Porque "la medicina fue su misión y vivió para ella". Alessandri pudo perfectamente haberse quedado en la atención de su clínica particular, en sanar las dolencias de sus enfermos. Pero no. Su capacidad era tal, que, sin descuidar un instante lo anterior que era lo primordial, puso su talento al progreso de la medicina en Chile, toda vez que él innovó en los tratamientos de las enfermedades que hasta ese momento se daba.

¿Si hasta descubrió enfermedades que eran desconocidas en Chile (agranulocitosis)? Le interesaba todo lo que rodea al paciente: la causa de la enfermedad, el tratamiento que se sigue con ese paciente, etc. Alessandri fue un maestro en practicar la "medicina de la persona humana".

En el Servicio de la Medicina del Hos-



Dr. Hernán Alessandri Rodríguez

Al leer las páginas del doctor Neghme, me llamó la atención la frase que el autor pone en boca del Dr. Alessandri: "es más agradable dar que recibir". Para nosotros, los cristianos, esa corta frase puesta en boca de nuestro personaje, nos hace ver que él vivió y practicó, tal vez sin saberlo, el mandamiento principal que es el amor al prójimo.

Ese amor que nos legó el Maestro de Galilea que consiste en darse sin esperar retribución alguna, y que es precisamente el verdadero, el auténtico amor. Esa bondad y entrega a los demás, Dios se la ha correspondido con su hijo sacerdote, y cuya misión es predicar para que los hombres se den unos a otros, como su padre lo hiciera en este mundo.

Finalmente, deseo señalar mi desa-

Dr. Hernán Alessandri, su vida y su obra [artículo] Eduardo Tample, S.J.

Libros y documentos

AUTORÍA

Tample, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dr. Hernán Alessandri, su vida y su obra [artículo] Eduardo Tample, S.J. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa